

BILD täuscht mal wieder - Deutschland sei auf dem Arbeitsmarkt  
„sozialistischer“ als das kommunistische China | Veröffentlicht am:  
19. September 2006 | 1

Franz Müntefering in einer Fotomontage als „Großer Vorsitzender Mün-te-fe-ling“ und mit dicker Balkenüberschrift titelt am 15.9.06 BILD: Schockbericht der Weltbank „Deutschland sozialistischer als China!

Zum Glück könnte man eigentlich nur sagen: Wir haben keine 36.000 Todesurteile, bei uns gibt es nicht Millionen von Wanderarbeitern, die auf der Straße nächtigen, es gibt nicht tausende von verunglückten Bergleuten, keine verseuchten Flüsse mehr und unmenschliche Ausbeutung. Aber selbst der mehr als dumme Vergleich ist [wie Joachim Jahnke nachweist](#) eine Täuschung: China wird in der zitierten Weltbankliste gar nicht geführt, sondern Hongkong.

Der Unsinn dieser Weltbankliste ergibt sich auch schon daraus, wenn man dort einmal nachliest, wer alles vor Deutschland liegt.